

Bientôt, cette marée humaine retourna vers le camp, entourée des parachutistes qui atterrissaient çà et là, dans les champs. Le commandant du camp se rendit sans faire usage de ses armes. La guerre était terminée. Le monde renaissait.

Bientôt, NOTRE Dieu, NOTRE Sauveur, descendra du ciel pour nous sauver. L'interminable histoire de la cruauté humaine cessera enfin. En ce jour-là, des cris d'allégresse résonneront de tous côtés : «Le voici, il approche ; je vois les anges sonner de la trompette.» Au son d'une musique triomphante, la nuée glorieuse se rapprochera, jusqu'à ce que son éclat devienne presque insupportable. Cependant, nous ne pourrons en détourner nos regards. L'envie nous prendra de courir, de crier et d'agiter les bras. Nous nous joindrons alors à cette foule immense enlevée auprès du Fils de Dieu. Avec une joie ineffable, chacun pourra s'exclamer : «C'est mon Dieu. Il vient pour moi, non pas un jour, mais aujourd'hui, maintenant.»